







# 東山小学校だより

令和 2年11月25日 ※ 町内配付11月25日

教育目標 「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

# 2学期も最終盤へ

2学期の授業日84日(予定)のところ、今日11月25日は63日目です。長い2学期も、残すところ4分の1となりました。右の枠にこれまでの行事などを書き出してみました。もともと行事が続く2学期に、今年度は1学期に実施できなかった行事や各検診が入ったことも、忙しなさに拍車をかけました。特に運動会や修学旅行は相応の準備が必要なので、単発の活動をこなしながら、来る行事の準備を進めるということになます。子どもたちもさぞ大変だっただろう…特に高学年、6年生に至っては本当に目まぐるしく大変だろう…と思いきや、子どもたちは行事をこなす度に、一つひとつ着実に成長し、どんどん活き活きと元気になっていくのでした。改めて行事の大切さを強く感じました。

牛の角突きは、わずか三場所だけの参加でしたが、インタビューをしたりアンケートをとったりアサガオの種を配ったりと充実した活動を行い、「闘牛の歌」もこれまでにないくらいの迫力と立派な姿で披露することができました。

運動会は数日の雨でグラウンドの状態が悪く、体育館開催となりました。楽しみにしていた牛太郎との綱引きができず、競技数も少なくなり残念に思っていましたが、片岡PT A会長さんのご挨拶の「頑張る姿を近くで見て、応援できるのが楽しみ…体育館の良さはあるはず…」とのお言葉通り、グランドとは違った趣で一体感のある運動会となりました。

全校縦割り班遠足は、熊出没を懸念し数日前にコースを塩谷方面から信濃川方面に変更しました。歩いて妙見堰を渡り、土手から信濃川の流れを眺め、三仏生のコスモス畑も訪ねました。学校までの上り坂を苦ともせず、子どもたちは最後まで元気に10kmあまりの道のりを歩ききりました。

中越大震災の日は、学級ごとに震災のことを学び、しめやかに当日を迎えました。雨の降る中、塩谷での慰霊式には5,6年生が参加し、自分たちで作ることを決めた千羽鶴を捧げ、思いを込めて闘牛の歌を歌いました。メディアのインタビューにも堂々と応じている姿に、しっかりと学習を積み重ね、震災のことを受け止めていることがうかがえました。

文化祭はコロナ禍の影響で地域の皆様の出品はやや少なか

## 8月

24日 始業式

25日 4~6年生 課外陸上開始

27日~ 中学校区生活習慣強調週間②

#### 9月

### <u>1日</u> 内科検診

3日 学習参観・親子運動教室

4日 5~6年生 陸上現地練習①

5日 資源回収

#### 6日 牛の角突き9月場所

8日 5~6年生 陸上現地練習② ランニングタイム開始

9日 民生児童委員学校訪問

#### 10日 耳鼻科検診

6年生 中学校部活動体験

11日 人権擁護教室

16日 親善陸上大会

23日 5年生 若栃交流体験(稲刈り)

24日 学校田稲刈り

#### <u> 30日~</u> <u>6年生 修学旅行(1泊2日)</u>

10月

4日 牛の角突き10月場所

8日 就学時健診

#### 10日 運動会

14日 歯科検診

いきいきサロン読み聞かせ会

15日 校内持久走記録会

16日 縦割り班遠足

19日 1~4年生 かぐら南蛮収穫

23日 中越大震災の日

避難訓練・慰霊式・引渡し訓練

28日 1~2年生 芸術鑑賞教室

30日 5.6年生 中学校区いじめ

見逃しゼロスクール集会

## 11月

1日 牛の角突き千秋楽

8日 文化祭•学習発表会

16日~ 歯科保健指導(低中高学年別)

19日 4年生 社会科校外学習

20日 コーディネーション・トレーニング①

25日~ 中学校区家庭学習強調週間②

ったものの、子どもたちの力作が並びました。また学習成果発表では、各学年学級がこれまでに学習してきたことを、工夫を凝らして披露しました。昼食の五人杵つき餅から午後の催し「東山のひみつ」では後援会の皆様にご協力いただき、東山の伝統文化に触れる良い機会をいただきました。例年のことながら、後援会からの協賛補助と旧東山中学校同窓会の皆様からご寄付を頂戴しました。恐れながらこの場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

さて、残り4分の1の二学期は学習面の充実を図っていきたいと考えています。ちょうど今日から中学校区で家庭学習強調週間も始まりました。学校では授業の充実はもとより、SSタイムを見直して、家庭学習の習慣化と質の向上を目指していきます。ご家庭でのご協力をお願いします。



## 保護者の皆様へ コロナ対応等について

連日、コロナウイルス感染拡大、第3波の襲来が報じられております。県内でもクラスター感染が数件発生し、他地域では学校での集団感染が発生しました。東山小学校では4月以来、感染防止対策を継続しておりますが、昨今の状況に強い危機感を持っております。そこで今一度、以下の通り感染防止対策の確認と、新たな対応についてご理解ご協力をお願いします。

## ① 起床時の検温・健康観察および体調チェックカードの記入

→検温忘れやカード未記入の児童が後を絶ちません。忘れた場合は児童玄関での検温や問診を終えるまで教室に向かえず、朝活動が遅れがちになります。ご家庭で、起床時の検温と朝の健康観察を確実にお願いします。37.5℃以上または、平熱+0.5℃以上で倦怠感等の症状がある場合は登校を見合わせ、学校へ連絡をお願いします。「出席停止」扱いとなります。

## ② 校内外でのマスク着用について

→夏場の高温期には、体育の授業・休み時間の運動・猛暑下の徒歩による登下校の際にはマスクをとって良いこととしておりましたが、熱中症等の懸念がほぼ無くなったことから、原則として給食摂食時以外はマスクを着用します。

## ③ 給食前の検温〈新規〉

- →登校時の体調チェックはこれまで通り行いますが、<u>今後は「登校時」と「給食配膳前」に全校児童の検温を行います</u>。37.5℃以上または、各児童の平熱+0.5℃以上で倦怠感等の症状が見られる場合は、一時早退をしていただきますので、お迎えをお願いいたします。 今後の感染拡大の状況によっては、20分休憩や5限終了時等、こまめな検温を実施します。
- ※ 手洗いの励行・校舎教具の消毒作業・三密の回避などはこれまで通り確実に行います。